

Adresbuch wieder. Trots aller Wechselfälle ist es ein Aufstieg gewesen, den die letzten 25 Jahre der Stadt gebracht haben, nicht nur an Fläche und nicht nur an Bevölferung, die von rund 500 000 auf fast 700 000 gestiegen ist. Verkehr, Wirtschaft und Verwaltung bieten dasselbe Bild der Entwickelung. Dies alles weist das Adressebuch bis ins einzelne nach für Private, Wirtschaft und amtliche Stellen. So ist das Adressebuch für seine zahlreichen Benutzer recht eigentlich das Buch der Stadt. Der eifrigste Benutzer aber ist wohl die Stadt selbst in ihren zahlreichen Verwaltungs Abteilungen. Sie ist deshalb auch sederzeit Förderer dieses Werkes gewesen und ihre besten Wünsche für die Zukunft begleiten das Buch.

Leipzig, im Dezember 1928. Dr. Rothe Oberbürgermeister.

